

**40 Jahre Betken & Potthoff – 40 Jahre Service rund um Ihr Fahrzeug. Das Unternehmen dankt allen Kunden für ihre langjährige Treue und blickt optimistisch in die Zukunft.**

Das Gründungsdatum der Firma ist der 21. Februar 1968. In Opsen hatte der Kraftfahrzeug-Elektriker- und Mechaniker-Meister Paul Betken eine freie Kfz-Werkstatt eröffnet. Die gute und preiswerte Qualität der Arbeiten sprach sich schnell herum und sorgte für stetiges

Wachstum. Der hohe Ausbildungsstand und die modernen Test- und Reparaturgeräte trugen zum steigenden Bekanntheitsgrad der Firma bei.

Im April 1972 trat Kfz-Meister Werner Potthoff mit viel Elan in den Betrieb ein. Anfang 1981 entstand die heutige Firmenbezeichnung durch die Gründung der GmbH von Paul Betken und Werner Potthoff.

Mit dem Start des neuen Gewerbeparks Rhynern war die Möglichkeit der Firmener-

weiterung gegeben. Im September 1983 fand der Umzug in diese modernen Räumlichkeiten statt. Auch die Kunden zogen gerne mit und seitdem kamen viele neue dazu.

Mit dem Erfolg der Marke Skoda wuchs der Erfolg des Unternehmens Betken & Potthoff. Direkt an der B63, im Einfahrtsbereich des Gewerbeparks Rhynern, finden die Kunden seit 1992 das Autohaus Rhynern, das die attraktive Modellpalette der VW-Tochter Skoda präsentiert und heute von Matthias Betken geleitet wird. Gute werkstattgeprüfte Gebrauchte runden hier das Angebot ab.

Ein paar Meter weiter, gleich um die Ecke, steuern die Kunden den Servicebetrieb von Werner Potthoff an. Auch hier dreht sich alles um die Marke Skoda. „Repariert und gewartet werden können bei uns allerdings sämtliche Fahrzeugmarken“, hebt Werner Potthoff hervor. Moderne Computertechnik ist hier bei der Diagnose oder der Achsmessung selbstverständlich. Gleich drei Kfz-Meister kümmern sich um den Kunden;



Herzlichen Glückwunsch zum „40sten“: Lothar Luther, Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft Hamm (r.), überreicht gemeinsam mit Innungsobmeister Uwe Ebmeyer (2.v.r.) eine Ehrenurkunde der Handwerkskammer Dortmund an Werner Potthoff (3.v.l.), Paul Betken (2.v.l.) und Matthias Betken.

neben Werner Potthoff sind dies Dirk Holtel und Matthias Lütthoff. Der Dank gilt auch den vielen Mitarbeitern, die zum Erfolg des Unternehmens beigetragen haben, besonders Detlef Voß und Jürgen Benecke, die seit 1985 dem Betrieb angehören. Unterstützt wird Geschäftsführer Werner Potthoff seit vielen Jahren von seiner Frau Sigrid, die für die Kundenverwaltung zuständig ist.

In den 40 Jahren des Bestehens sind bei Betken & Potthoff über 80 Lehrlinge ausge-

bildet worden; und auch heute ist die gute Ausbildung der Mitarbeiter ein Aushängeschild des Hauses. Seit der Firmengründung stieg der Kundestamm kontinuierlich an. Heute kommen die Kunden von Betken & Potthoff aus der ganzen Region und sogar aus dem Sauerland ins Gewerbegebiet nach Rhynern. Denn sie wissen ausgezeichnete Handwerksarbeit und viel Freundlichkeit zu schätzen, ebenso wie faire Preise.



Den kompletten Skoda-Reparatur- und Wartungsservice finden die Kunden bei Betken & Potthoff.

## Service Betken & Potthoff

... gut für Ihr Auto!



Durchgeblickt!



### Alle Arbeiten rund um Ihr Fahrzeug!

- Vermessung
- Original-Ersatzteile
- Karosserie- und Lackierarbeiten
- Lackierfreies Ausbeulen
- TÜV- und AU-Service
- Räder und Reifen
- Wartung- und Instandhaltung
- Dieselpartikelfilter

... wir reparieren  
sämtliche  
Fahrzeugmarken!

- Keine Kompromisse beim Scheiben-Austausch
- Wir übernehmen für Sie die komplette Schadensregulierung
- Wir verwenden nur geprüfte Originalteile
- 100 % Qualität für Ihre Sicherheit
- 100 % Werterhalt für Ihr Fahrzeug

## Service Betken & Potthoff

Gewerbepark 36 • 59069 Hamm  
Tel.: (02385) 1755 • Fax: (02385) 3670  
www.betkenundpotthoff.de

Betken & Potthoff  
... ein starkes Team